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3 апреля на пленарном заседании, посвящённом отчету Правительства РФ в
Государственной Думе, выступил Председатель ЦК КПРФ, Руководитель фракции
КПРФ в Госдуме Г.А. Зюганов.

  

  

- После трагического 1991 года это шестнадцатое правительство. Первые четыре
правительства Ельцина занимались откровенным уничтожением страны. Они
расстреляли парламент, организовали бандитскую приватизацию, распродав 80 тысяч
предприятий по цене ниже трёх процентов реальной стоимости. И в казне не оказалось
денег даже на стипендии и пенсии. Затем организовали бойню в Чечне, в которой
погибло более 100 тысяч человек. И спровоцировали дефолт, полностью обваливший
всю финансово-экономическую систему.

  

Наша команда во главе с Примаковым и Маслюковым спасла тогда страну. Баррель
нефти стоил 12–14 долларов. Золотовалютных резервов было меньше восьми
миллиардов долларов. Но нам удалось оттащить Россию от края пропасти. Потом снова
началась чехарда в правительстве, которая закончилась процедурой импичмента
Ельцина.

  

С приходом Путина ситуация изменилась принципиально. В 2007 году на конференции
по безопасности в Мюнхене он впервые после предательского развала Советской
Державы заявил о наших национальных интересах. О русской идее. О необходимости
развития промышленной и социальной сферы. Предложил национальные проекты и
программы. Четырежды менял свою стратегию – от борьбы с терроризмом до
сбережения народа. И в конце концов сформулировал идею о том, что для нас главное –
укрепление суверенитета на основе самодостаточности. Абсолютно согласен с этой его
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стратегией.

  

Задача выйти на мировые темпы роста экономики, сформулированная в президентском
послании, впервые решена именно правительством Мишустина. Это делает ему честь. В
прошлом году мы фактически вышли на 3,6 процента. Я поздравляю правительство с
этим результатом. Однако хотел бы сегодня высказать свои соображения, которые уже
не раз излагал с этой трибуны.

  

На это правительство свалились все беды последних лет – и ковид, и 19 тысяч
антироссийских санкций, и военная операция, которая превратилась в войну, и дикий
терроризм. Но в войне побеждают только те, кто способен отмобилизовать ресурсы и
максимально сплотить общество. Независимо от партийной принадлежности, мы все
обязаны работать на победу. Надо объединить все ветви власти и максимально
развивать свои новейшие технологии.

  

Отдадим должное Мишустину: ему присуще качество, которое встречается далеко не у
всех руководителей. Он сам прекрасно подкован технологически. Его правительство
работает более дисциплинировано и напряженно. И сегодняшний отчёт показал, что на
каждый вопрос у него есть вразумительный ответ с цифрами и фактами, с конкретными
предложениями и программами. А не общие пожелания, не попытки уйти от
ответственности и от принятия решений.

  

Но, вместе с тем, хочу предостеречь от того чтобы мы обольщались. На встрече нашей
фракции с премьером я открыто сказал: нам надо удержать темпы развития выше
мировых. В противном случае мы будем откатываться назад. Мы 10 лет топтались на
уровне одного процента роста. И надо всё сделать, чтобы полностью преодолеть эту
стагнацию. Но как только мы вышли на показатели, намеченные главой государства,
ключевая банковская ставка подпрыгнула до 16-ти процентов, рубль обесценили на 80
процентов, а монетизация экономики сократилась до 53 процентов вместо минимально
необходимых ста. И мы снова начинаем сползать к тем темпам, которые нас никак не
могут устроить.

  

Для того чтобы добиться устойчивого роста нужны инвестиции. Финансовые ресурсы,
которыми располагает наша банковская система, составляют 180 триллионов рублей. А
в инвестиции вложили меньше полутора. Абсолютно спекулятивный подход, не
позволяющий решать важнейшие задачи. Так давайте внесём изменения в закон о
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банковской системе и заставим её, включая Центробанк, работать на производство!

  

У нас сейчас уже 125 долларовых миллиардеров. Ещё десять сбежали из страны. У них
в кармане два федеральных бюджета. И они не хотят, чтобы была принята
прогрессивная шкала налогов, которая заставит их отдавать на нужды страны
принципиально большую часть своих доходов. Я думал, что в условиях войны они
первыми прибегут и предложат увеличить налоговую нагрузку на себя. Но их ничему не
научили ни 1917-й год, ни американская «великая депрессия». Не научила их и история
Фридмана, который вывез за рубеж 300 миллиардов рублей наших средств, вложил их в
медицинскую промышленность Англии и Америки. А у него теперь арестовали все
активы «в награду» за заботу о процветании англосаксов. Пора всем учиться! И Путин
уже как-то говорил: «Мальчики, вы не наступайте на старые грабли!»

  

Для нас принципиально важно до конца осознать трудности и проблемы, требующие
первоочередного решения. Назову главные.

  

Личная безопасность. Я очень внимательно выслушал отчет о встрече президента с
силовиками после теракта в «Крокус-Сити». Он им прямо сказал: надо разобраться во
всём и критически проанализировать случившееся. Но у нас сегодня участковые
получают по 35 тысяч. Кто будет служить за эти деньги в сложнейших условиях,
сопряжённых с повышенным риском? Где вы найдёте с такой зарплатой настоящих
профессионалов? То же самое касается правоохранительных органов в целом. Мы
слышали в этом зале от руководителей МВД, что дефицит кадров в органах – минимум
100 тысяч. Полгода прошло, а решения нет. Так давайте вернёмся к этой проблеме!

  

Демография. Россия – единственная страна в мире, которая вымирает ударными
темпами. Что бы нам ни говорили, мы теряем каждый год по 500 тысяч человек. Это
недопустимо! Нам, чтобы выжить на этих просторах, где сосредоточены главные
стратегические ресурсы планеты, и сберечь свой суверенитет, надо иметь 200-250
миллионов человек. В противном случае мы не сохраним страну. Так давайте принимать
решения, которые реально укрепят институт семьи, обеспечат рост рождаемости и
оздоровление нации!

  

Нищета. Это ненормально, когда в богатейшей стране мира треть граждан живет на 20
тысяч рублей и менее! Нам с гордостью рассказывают об увеличении прожиточного
минимума на 18 процентов – до 19 тысяч 242 рублей. Но попробуйте на них прожить при
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нынешних ценах! Посмотрите, как они менялись за 10 лет. Цены на хлеб удвоились, на
лекарства – выросли в пять раз, на жильё – в три раза. И рубль втрое подешевел.
Нужно отработать действительно эффективный механизм борьбы с массовой
бедностью!

  

Самое страшное явление – это коррупция. Её следы видны повсеместно. Мы с
президентом пять часов обсуждали эту проблему. Ведь это вопрос номер один, который
надо решать самым принципиальным образом. Мы с Харитоновым объехали всю страну.
Он вместе с Афониным провёл 113 встреч в ходе выборной кампании. Главный вопрос,
который на них звучал – цены. Люди говорят: мы рады, что вы получили такой урожай.
Но почему тогда хлеб не подешевел ни на одну копейку ни в одной лавке?

  

Из зерна производят 250 видов продукции. Производители грамотно работают, с
Кашиным взаимодействуют, Коломейцева и Харитонова поддерживают. А не подешевел
хлеб только потому, что можно было закупить 15 миллионов тонн по 15 тысяч. Надо
было организовать свои сети и сбить все цены. Это решаемый вопрос. Я уверен, что
Мишустин может его решить. И надо его в этом поддержать.

  

ЖКХ. Да, мы много строим, и это хорошо. Но в этих домах, поделённых на тесные
клетушки, люди рожать не будут. И чтобы получить такую клетушку, молодой семье надо
минимум 10 лет выплачивать то, что она заняла. А семья с детьми будет погашать долги,
взятые на покупку жилья, 20-30 лет. Эта проблема тоже требует ответственного
решения.

  

Мы разработали целую программу поддержки семьи. От нас её предлагала Останина.
Ведь без многодетных семей вымирание страны остановить невозможно. Я вас ещё раз
приглашаю в Совхоз имени Ленина. Вы увидите, что такое ответственная социальная
политика, реализованная на деле. Там все с жильём, и каждая вторая семья –
многодетная. Десять первых классов в одной школе! Потому что там, где есть твёрдые
социальные гарантии, непременно будет и высокая рождаемость.

  

Я считаю, что принципиально важно принять решение: стоимость услуг ЖКХ для семьи
может составлять не более 10 процентов её дохода. Нынешняя тарифная политика
ставит людей в ужасное положение. В результате стремительными темпами растёт
кредитная задолженность граждан. У 61 процента нет никаких сбережений. Они
вынуждены брать сумасшедшие кредиты. Суммарный долг граждан перед банками уже
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сравнялся с нашим федеральным бюджетом. И это не от хорошей жизни, а от
безвыходности. Давайте тут поработаем!

  

Мигранты. Я внимательно слушал вчерашние наставления президента силовикам, он
разобрал эту проблему в деталях. Мы с вами тоже неоднократно её обсуждали. И мы
предложили свой вариант. Я вам давно советовал поучиться у Лукашенко. У него нет
этой проблемы. Ему нужны рабочие кадры? Нужны. В соответствии с заявкой
приезжают рабочие из других государств. Строго определённое количество. Вот вам
место, вот работа, вот жильё. Своё отработали – вот билет домой.

  

Кого раньше в Москву везли? Сюда приезжали самые талантливые, самые опытные,
самые интересные. Они обогащались уникальным опытом и возвращались на Родину. А
что происходит теперь?

  

Я хорошо знаю Таджикистан. 18 миллионов таджиков живут в Афганистане. Там у
каждого есть оружие и наркотики. Я никого не обвиняю, это не национальный вопрос.
Но когда у вас всё открыто, оттуда завезут что угодно и кого угодно. Вы у каждого
магазина и концертного зала не поставите свою охрану. Этот вопрос надо решать
совсем иначе – путём ответственного регулирования миграционных потоков.

  

И последнее – образование. Хотя на самом деле это первое и главное. ЕГЭ и
бакалавриат фактически сгубили образовательную систему. Два министра – Фурсенко и
Ливанов – за 12 лет угробили лучшую в мире русско-советскую школу. Её необходимо
возродить! Для этого нужны учебники, методики, предметники, достойная подготовка. А
у нас взяли и сократили в 60-ти вузах подготовку предметников! В СССР было огромное
количество высококлассных педагогических вузов. По советским учебникам до сих пор
учат в Израиле. Эта проблема нам тоже вполне по плечу. Её есть кому решать. И делать
это надо каждый день и самым настоятельным образом!

  

Важнейший вопрос в образовательной сфере – подготовка управленческих кадров.
Если вы подготовили 300 новых управленцев, даже очень достойных, это ещё не повод
хлопать в ладоши. Чтобы управлять одной областью, нужна минимум тысяча человек. И
они должны пройти все ступени профессиональной лестницы. А у нас миллион двести
тысяч самых грамотных и подготовленных специалистов со времен “лихих девяностых”
вынуждены были убежать из страны. Сейчас они с удовольствием вернутся. Так
давайте протянем им руку! Это поможет нам добиться стремительного прорыва.
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А правительству Мишустина пожелаем успехов в будущем!

  

КПРФ.ру. Видео телеканала «Красная Линия»
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